

田辺市未来カード 2023.08.22

理想の田辺市の姿	理想に近づいている良いところ	理想のために良くしたいところ
<ul style="list-style-type: none"> 子育てにおいてみんなで共有できる場所があり、ママさんパパさんが暮らしやすくなる町になるといいと思います（イベント等の告知共有ができるプラットフォームや児童館を増やしてほしい） 自然や川や海を活かせる様に施設を作ってほしい（トイレ等） 田舎のゆったりした時間づくりは素敵です 	<ul style="list-style-type: none"> 制服やヘアについてのジェンダーレス 	左記
<ul style="list-style-type: none"> 好きなことを言える、追求できる田辺市 世間の狭さを良い方に使う 	<ul style="list-style-type: none"> 制服のジェンダーレス化、外国人対応 	<ul style="list-style-type: none"> 自分と人は違うことをみんなが受け入れる
<ul style="list-style-type: none"> 核家族化、男女の教育参加等の課題を解決して子育てしやすい町に 祭りなどの伝統行事、仕事の役割が男女問われない社会に 若者から大人までわかりやすい情報発信ツールを 外国人など壁をなくして何人も受け入れられる熊野の地を目指したい 	<ul style="list-style-type: none"> 約30年前には課題にならなかったものが課題となっている事 	<ul style="list-style-type: none"> 情報（イベント・子育て他福祉）をわかりやすく、まとめるツールを
<ul style="list-style-type: none"> 自然の豊かさ人の心の豊かさに繋がっていると思う 熊野が持つ寛容な風土に魅せられて訪れる人や移住する人も多い 地元の人もそういった良さを自覚・意識できたら良いと思う 子どもからお年寄りまで、自分らしく生きられるようにするには…？ 欲しいもの、欲しい情報が手に入りやすい、動きやすいは大切！！ 	<ul style="list-style-type: none"> 2人の高校生がグループにいて、男女の隔たりが私の世代よりも少ないと感じました 高校生が未来の田辺を希望持って語れることが希望！！ 	<ul style="list-style-type: none"> 今回知らない人と話をする事で新たに知れたり感じたりできたことがありました。人が出会ったり知り合ったりできる場を作る！
<ul style="list-style-type: none"> 自分の得意なこと、好きなことを発表できる場があれば→学校の行事やSNSがあるけれど、身近な人が見ることができれば 世間が狭くて都会へ行ったときの犯罪が怖い→日頃から警戒心を！！田辺では怖くないんだけどね！ 	<ul style="list-style-type: none"> 今日のような意見を言える場があるところ、不満解消にも！ 	<ul style="list-style-type: none"> 自分の「好き」に正直になるところ！
<ul style="list-style-type: none"> 自分の個性を生かせる場（発表できる場）がある 個人の意見が伝えやすい環境 	<ul style="list-style-type: none"> お互いのことをよく知っている繋がり深いところ 	<ul style="list-style-type: none"> 世間が狭いがゆえに他人の目を気にしてしまうからそれがないようにすること
<ul style="list-style-type: none"> 男女の役割が固定されているようなことでも呼ばれたら行くよ！ 例）草刈りとか消防団とか女性でも参加しますよ 世間が狭くて知り合いが多いけど安全な町です 自分の得意なことを自由に表現できる町になればいい 	<ul style="list-style-type: none"> 若い世代は男女格差を意識しなくなってきた 	<ul style="list-style-type: none"> 人を増やしたい
<ul style="list-style-type: none"> 得意な事や好きな事を生かし合える（助け合える）人が増えること 	<ul style="list-style-type: none"> 新しい挑戦を楽しむ人が周りにたくさんいる！ 	<ul style="list-style-type: none"> とにかく楽しいことを見つけて生きる（意識する）→everyday!!!!
<ul style="list-style-type: none"> しきたり、祭り等、男性がメインになる事が多く残っている（女性もできること、参加してくれる人がいるかもしれない） 自然が多く、熊野の地もあり、外国人も多く来ている 子育ては、祖父母がいることで助かる、子どもを預けられない（人もいて、気軽に預けられるところがほしい） 	<ul style="list-style-type: none"> 外国人が多く、人気がある 	<ul style="list-style-type: none"> しきたり関係なく、女性参加も呼び掛ける
<ul style="list-style-type: none"> 男女や年齢、障害、国籍等のように区別せずその人を個人として接していける社会 “その人”の良さに気づき合えるような地域 	<ul style="list-style-type: none"> 男女関係なく話し合える場がある 	<ul style="list-style-type: none"> 性別によって役割が分かれるような考えになっている
<ul style="list-style-type: none"> 熊野の精神、合気道の精神のようにすべての人が受け入れられる“地”である 地域の人みんなが地元の魅力を語ることができる 自分の好きな事や趣味などに取り組みやすい環境がある 美しい自然環境が守られながらも、環境に応じた発展をする（性別関係なし！！） 	<ul style="list-style-type: none"> 未来創造塾などで、地域で活躍されている人がいる！（男性・女性、性別関係なく） 自由な感じ 	<ul style="list-style-type: none"> 地元の魅力を守る みんなが好きなことを発表できる場を作る→発表会？！マルシェ？
<ul style="list-style-type: none"> 子育てを手伝ってもらいやすい環境 イベントの発信方法をみんなにわかりやすく伝えられることができること 	<ul style="list-style-type: none"> 田辺市が好きという人が多く住んでいる 	<ul style="list-style-type: none"> 女性リーダーの増加
<ul style="list-style-type: none"> 世代や分野を超えて話をしたり、話をする場所があったり、隠したり遠慮せず偏見のない町 地元にいる人も外から来た人も交流できるように、分け隔てのない社会 若い方の意見をもっと聞きたい 	<ul style="list-style-type: none"> 学生が地域課題解決のために話し合いをしているところ 	<ul style="list-style-type: none"> もっと世代間の交流があるとよい
<ul style="list-style-type: none"> 障害者は障害者とひとくくりにするのではなく、その人の好きな事、個性を見るべきという意見がでた（障害者だけでなく、それは誰にでも言える事だと思う） 	<ul style="list-style-type: none"> 優しい人が多い 	<ul style="list-style-type: none"> 情報発信に工夫をする（学生にまで情報が来ないという声があったため）
<ul style="list-style-type: none"> 自然が多く、身も心も休まる地域 	<ul style="list-style-type: none"> イベントの発信方法が徐々にSNS化している（若者が参加しやすくなってきている） 	<ul style="list-style-type: none"> 田舎ならではのしきたりを少しゆるくする
<ul style="list-style-type: none"> 子供を育てやすい“田辺市”にしたい 子供、親、祖父母が安心して生活するには… ジェンダーレス、障害者が普通に生活するためにどうするべきか？ 		<ul style="list-style-type: none"> 子供たちが遊べる施設を増やす（もっとイベントを増やす）
<ul style="list-style-type: none"> 子育てのしやすい環境づくりが大切。子供の遊び場所を作ったり、子供の楽しめるイベントの情報を分かりやすく 山・川・海…自然は素晴らしいと思う 	<ul style="list-style-type: none"> 制服が選べるようになったこと 	<ul style="list-style-type: none"> 若い方が発信できる場がもっとあれば…